

SAINT-VINCENT-DE-REINS De jeunes pompiers obtiennent leur diplôme de citoyens de sécurité civile

Toute la journée de mercredi, le casernement Marius- Nony, dirigé par le lieutenant Vadeboin, a accueilli une session de formation aux gestes de premiers secours, destinée à huit jeunes sapeurs-pompiers (JSP) de 2º année de la section locale de la Vallée des Sapins. Les adolescents ont ainsi obtenu leur certificat de compétences de citoyen de sécurité civile « Prévention et secours civiques de niveau 1 » (PSC1).

Cette formation de neuf heures a été animée par le sergent-chef Renaud Gratier, de Saint-Louis, moniteur de secourisme et animateur de la section JSP. Ces huit JSP ont ainsi découvert les principales règles et phases de la protection et de l'alerte. Puis, ils ont appris à identifier les différents signes d'un malaise et à réagir en conséquence pour éviter l'aggravation de l'état de la victime. Ils se sont également entraînés à intervenir face à une personne inconsciente qui respire ou qui ne respire plus. Ensuite, les apprentis pompiers ont été formés à réagir face à une hémorragie, un étouffement, un traumatisme des os et des articulations, une brûlure ou encore une plaie grave.

Les huit stagiaires ont validé leur session à l'issue de deux heures de



■ Les huit JSP de 2° année posent devant l'ambulance des pompiers. Au 1° rang : Thomas, Alicia, Jules et Quentin. Au 2° rang : Jacques, Maxime, Nathan et Adrien. Photo DR

manœuvres et d'exemples concrets et d'exercices de mise en situation.

Dispensée sous l'autorité du CASC du Service départemental d'incendie et de secours (SDIS) du Rhône, cette formation en caserne était gracieusement offerte par la section JSP de la Vallée des Sapins, présidée par le lieutenant Perret. « Aujourd'hui, notre secteur rural compte huit secouristes de plus, désormais habilités à porter secours à leurs concitoyens, en famille, au collège ou dans la rue. Dans notre société de plus en plus individualiste, félicitons ces adolescents pour ce beau témoignage d'altruisme et de civisme. »

Recrutement de JSP

Votre enfant est âgé de 12 ans, habite Saint-Vincent, Ranchal ou Saint-Bonnet-le-Troncy et souhaite rejoindre la section des Jeunes sapeurspompiers de la Vallée des Sapins, une permanence vous attend pour le dépôt des dos-

siers d'inscription tous les dimanches matins au Casernement Marius- Nony, situé au Replat à Saint-Vincent-de-Reins.

Contact auprès du lieutenant Louis Vadeboin, chef de centre. Tél. 06 76 70 47 52.